

cisco Sevillano Coiom, que prestaba sus servicios en el Archivo de la Corona de Aragón, de Barcelona.

Barcelona.—Directora del Archivo de la Audiencia Territorial doña María Antonia Corrales Gallego, que prestaba sus servicios en el citado Archivo.

Madrid.—Director del Archivo y Biblioteca del Consejo de Estado don José Ibáñez Cerdá, con destino en la Biblioteca Nacional y agregado al Ministerio de Asuntos Exteriores.

Directora del Archivo y Biblioteca del Ministerio de Comercio doña María Teresa Casares Sánchez, que prestaba servicios, con carácter provisional, en el Archivo Histórico Nacional.

Inspector general de Archivos don Antonio Matilla Tascón, con destino en el Archivo y Biblioteca del Ministerio de Hacienda y que, en servicio acumulado, venía desempeñando el citado cargo.

Subinspector general de Archivos don Vicente Salavert Roca, que tenía su destino en el Registro General de la Propiedad Intelectual.

Biblioteca del Palacio Nacional.—Doña María Consolación Morales Borrero, que prestaba sus servicios en la Biblioteca de la Universidad de Madrid.

Directora de la Biblioteca del Ministerio de Trabajo doña María Concepción Villasana Mateos, que prestaba sus servicios en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona.

Directora de la Biblioteca del Instituto de Estudios Fiscales doña Elisa Parra González, con destino en el Archivo y Biblioteca del Ministerio de Hacienda y que, en comisión de servicio, venía desempeñando el citado cargo.

Directora de la Biblioteca y del Servicio de Documentación del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios de Alcalá de Henares doña Quiteria Fernández Arroyo, con destino en las Bibliotecas del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y que, en comisión de servicio, venía desempeñando el citado cargo.

Directora de la Biblioteca y Archivo de la Dirección General de lo Contencioso del Estado doña María Luisa Pardo Morote, con destino en la Biblioteca Nacional y que, en comisión de servicio, venía desempeñando referido cargo.

Bibliotecas Populares.—Doña Ernestina González Rodríguez, que prestaba sus servicios con carácter provisional en la Inspección General de Archivos.

Directora del Servicio de Documentación de la Presidencia del Gobierno doña María Jesús Cuesta Escudero, que prestaba sus servicios en la Biblioteca de la Universidad de Madrid y que, en comisión de servicio, venía desempeñando el citado cargo.

Director del Servicio de Documentación del Ministerio de Educación y Ciencia don Luis María Plaza Escudero, que prestaba sus servicios en la Biblioteca Central de la Diputación de Barcelona.

Director del Servicio Bibliotecario de la Comisaría de Extensión Cultural don Hipólito Escolar Sobrino, que tenía su destino en la Biblioteca Nacional.

Servicio Nacional de Lectura.—Jefe de Publicaciones don David Torra Ferrer, que tenía su destino en los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Logroño.

Doña Isabel Fonseca Ruiz, que tenía su destino en las Bibliotecas Populares de Madrid y que, en comisión de servicio, venía desempeñando el citado cargo.

Jefe del Servicio de Canje Internacional de Publicaciones y Director del Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas don Enrique Fernández-Villamil y Alegre, con destino en la Biblioteca Nacional y que venía desempeñando el citado cargo.

Inspector general de Bibliotecas don Ricardo Blasco Génova, con destino en la Biblioteca de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales y que, en servicio acumulado, venía desempeñando el citado cargo.

Subinspector general de Bibliotecas don Vicente Llorca Zaragoza, con destino en el Servicio Nacional de Lectura y, en comisión de servicio, en la Biblioteca del Ministerio de Trabajo.

Director del Archivo y Biblioteca del Ministerio de Hacienda en las resultas producidas por traslado de don Antonio Matilla Tascón, don José Antonio Montenegro González, que tenía su destino en el Archivo y Biblioteca de Santa Isabel.

Sevilla.—Directora de la Biblioteca de la Universidad doña Juliana Isasi-Isasmendi López, que tiene su destino en la misma Biblioteca.

Doña María del Pilar López-Brea Osorio, con destino en la Biblioteca del Ateneo de Madrid y que, en comisión, venía prestando sus servicios en la misma Biblioteca Universitaria.

Tarragona.—Delegado Provincial de los Servicios de Bibliotecas, Director de la Casa de Cultura y del Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas don Feliciano Conde Conde, con destino en los Archivos Histórico Provincial y de la Delegación de Hacienda de la misma capital y que, en servicio acumulado, venía desempeñando los servicios de Bibliotecas.

Valencia.—Archivo del Reino: Doña Manuela Fernández Arroyo y Cabeza de Vaca, que venía prestando sus servicios en el citado Centro con carácter provisional.

Directora de la Biblioteca de la Universidad doña María del Pilar Gómez Gómez, que tiene su destino en la misma Biblioteca.

Valladolid.—Archivo General de Simancas: Doña María Jesús Urquijo Urquijo, que venía prestando sus servicios en los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda de Vizcaya.

Directora de la Biblioteca de la Universidad doña María de las Nieves Alonso-Cortes Fernández, que tiene su destino en la misma Biblioteca.

Vizcaya.—Directora de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales doña María Fernanda Iglesias Lesteiro que, con carácter provisional, venía desempeñando el citado cargo.

Zamora.—Delegado provincial de los Servicios de Archivos, Director del Archivo Histórico Provincial y del de la Delegación de Hacienda, don Gerardo Hernández Hernández, que venía desempeñando el cargo, sobrante de plantilla.

Zaragoza.—Directora de la Biblioteca de la Universidad doña María del Pilar Moneva de Oro, que tiene su destino en la misma Biblioteca.

Doña María del Remedio Moralejo Alvarez, que prestaba sus servicios en la Biblioteca de la Universidad de Santiago.

Delegado Provincial de los Servicios de Bibliotecas, Director de la Biblioteca de la ciudad y del Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas doña María de los Dolores Pedraza Prades, que prestaba sus servicios en la Biblioteca Pública de Burgos.

Conforme a lo dispuesto en el punto quinto de la Orden de convocatoria, don José María Fernández Pomar, que a su debido tiempo no participó en este concurso, queda adscrito provisionalmente a la plantilla de la Biblioteca Nacional. El señor Fernández Pomar pasará a ocupar una plaza de su especialidad de Archivos tan pronto como lo considere oportuno esta Dirección General.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de julio de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

### *RESOLUCION del Servicio Nacional de Productividad Industrial sobre nombramiento de Auxiliares Taquimecanógrafas del Organismo.*

De conformidad con la propuesta elevada por el Tribunal calificador del concurso-oposición convocado con fecha 31 de julio de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del día 2 de octubre de 1965) para proveer vacantes de Auxiliares Taquimecanógrafas correspondientes a la plantilla del Servicio Nacional de Productividad Industrial,

Esta Jefatura del Servicio, en virtud de las atribuciones que tiene conferidas en el apartado segundo del Decreto de 17 de septiembre de 1964, ha tenido a bien nombrar Auxiliares Taquimecanógrafas y por el orden de puntuación obtenida para ocupar las vacantes existentes de la mencionada categoría en plantilla del Organismo a las opositoras que a continuación se expresan:

Doña María Dolores Palarea San José, doña María Isabel Aceves Angulo, doña Margarita Cerrillo Berenguer, doña María Isabel Bengoechea Martínez y doña Concepción Picó Gadea.

El personal de referencia deberá presentar la documentación pertinente de acuerdo con el párrafo décimo de las bases de la convocatoria.

Estos nombramientos surtirán efectos económicos a partir de la fecha de la toma de posesión de las respectivas interesadas.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de julio de 1966.—El Director general, Jefe del Servicio, José Angel Sánchez Asiain.

Sr. segundo Jefe del Servicio Nacional de Productividad Industrial.